

Ha sido inaugurada en la Academia de Artes de San Alejandro de La Habana la exposición "Imagen de tu huella", basada en la obra poética de Miguel Hernández, que podrá contemplarse hasta final de mes, y que el año próximo realizará un gira en España, comenzando por Orihuela, con motivo del Centenario del poeta oriolano.

La muestra, coordinada por la pintora Carmen Mir, se compone de obras de seis artistas cubanos: dos escultores (Ramón Adolfo Pérez y David Abad), dos pintoras (Yoselín Echevarría y Carmen Mir), una diseñadora (Liz Mir) y la reconocida trovadora Heidi Igualada. Liz Mir ha realizado un audiovisual en el que se reúnen fragmentos de la vida del poeta mezclados con imágenes de la guerra civil.

La presentación del acto de inauguración corrió a cargo de Estrella Díaz, jefa de Prensa del Centro Cultural Pablo de la Torriente Brau, entidad que coordina en Cuba los actos conmemorativos del Centenario hernandiano.